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I. Jt実かどうか?

2.みんなに公平か?

3.好意と友tIを深めるか?

4.みんなのためになるかどうか?

会長嶋　田　英　明

幹事神　林　聖　光
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会　報　第159.1号(2009.5.15)

く第1618回例会〉

く第1618回例会〉　　　　　2009.5. 15

1.点　　鐘　嶋田英明会長

1.会長報告　嶋田英明会長

1.幹事報告　神林聖光幹事

1.卓　　話　染谷照夫会員

1.点　　鐘　嶋田英明会長

く会長報告〉　　　　　　嶋田英明会長

1週間と云うのは何かが起きるものです

ね｡皆様御存知の様に根来会員の奥様が御逝

去され､お通夜､告別式とあわただしい1週

間でした｡憤しんで御冥福をお祈りしたく思

います｡私も役柄通夜､告別式と参加致しま

したが､根来会員に於かれましては､今はま

だ気特が張り詰めていらっしゃる様ですが､

しばらくたつとガクッと来るのではと心配で

ございます｡例会にお顔出しをして手伝いの

お礼や焼香のお礼を言いたいとおっしゃって

おられましたが､お見えになった時は､ぜひ

励ましてあげて下さい｡宜しくお願い致しま

す｡

昨日はガバナーエレクト事務所で会議があ

りました｡三大セミナーの反省､ガバナー月

信の作り方について､それから榎本実行委員

長から地区大会についてとありましてあと半

年ありませんので皆様ピリピリして来た様で

す｡

本日は染谷新会員の卓話ですが､これが終

わると本格的な次年度体制に入ります｡次の

卓話は次年度幹事の小林会員､ 6月初めは金

本会長エレクトと続きます｡先週の例会日の

夜は次年度委員長会議が有りまして､金本会

員からR Iの考え､地区の考え方を発表され

活動計画書の作成に入ります｡又､次年度は

35周年があります｡会員一人ひとりのお力

添えが有って成功すると思いますので御協力

お願い致します｡今日も例会の後準備委員会

が鈴木康之委員長のもと開催されます｡

さて､来週は私の年度の最後のインターゴ

ルフです｡楽しんでいただければと思いま

す｡夜間例会もこれが最後です｡いろいろと

期待しておいて下さい｡

例会日　金曜日12.30-13:30

例会場　ザ･クレストホテル柏

〒277-0842柏市末広町14-1

TEL 04-7146-1111 FAX 04-7146-2100

事務所　〒277-0011柏市東上町7118

柏商工会議所会館505
TEL 04-7162-2323　FAX 04-7166-8282



く幹事報告)　　　　　神林聖光幹事

1. ｢分区会長･幹事会及び新旧役員(次年度

ガバナー補佐･補佐幹事･会長･幹事)引

継ぎ会｣開催の案内

日時　6月10日(水) 18:30-

場所　三井ガーデンホテル相

2.例会変更のお知らせ

柏RC :5/20(水)は移動例会(横浜開港

150周年記念開国博)に変更

松戸西R C : 5/27(水)は社会貢献事業及び

家族移動例会に変更

く委員会報告)加一肌畔掛山好余香服粉本ユミ会月

米山奨学生祐介

2(X沿年度ロータリー奨学生は
ジョ7ケン

中国出身の徐　亜娼さんです｡

現在､麗滞大学院の2年生です｡皆様どうぞ

よろしくお願いします｡

子供たちが緑の中で遊べる環境

染　谷　照　夫会員

相さくら幼稚園の園長をしています染谷と

申します｡昭和29年生れ　55歳です｡

幼稚園は､昭和40年に創立､今年度で45

年目をむかえます｡

昭和39年に豊四季団地ができ､相市の人

口が急激に増加した頃でもあります｡それま

での､粕の幼稚園は､みくに幼稚園､くるみ

幼稚園､他2､ 3園しかない頃でした｡昭和

40年を境に柏市の幼稚園も増えたときでし

た｡当時は､どこの幼稚園でも､-クラス

40名から入っていたそうです｡

現在は､少子化の影響もありますが､考え

られないことです｡

さて､今､学校の芝生化が話題になってい

ます｡前々から､柏さくら幼稚園でも､子供

たちが緑の中で遊べる環境を考えていまし

た｡去年､念願の園庭の芝生化を始めまし

た｡園庭の4分の3､約1,300m8を芝生化し

ました｡芝の種類は､バーミューダグラス種

のティフトン芝を使用しています｡

この芝は､成長が早く､遊んだり､スポー



ツに適していて､芝が痛んでも､日本で一般

に使われている､芝に比べ15倍以上の成長

と回復力があるといわれています｡

報道ステーションでも紹介されました､鳥

取方式という､ポット苗の芝を6月中旬に､

7,000ポットを子供たちと一緒に､前後左右

50センチ間隔で､植えていきました｡ 7皿程

度の深さの穴に芝を入れ､土をかぶせ､足で

踏んで完了です｡水はけを考えた､ダスト舗

装の園庭に植えるのは少し不安はありまし

た｡このティフトン芝は､子供たちを遊ばせ

ながら1ケ月半でほぼ1,300rdつながった状

態になりました｡芝生を､良い状態で維持さ

せていくには､水と芝刈り､肥料の3つが欠

かせることのできな･い必要条件です｡水は登

園する前の朝と子供たちが遊ん後の夕方あげ

ます｡季節にもよりますが､そのときには､

たっぷりあげます｡

芝刈りは成長期の春から秋にかけて､週2

回行います｡

肥料は､月2回撒きます｡といったよう

に､手間はかかります｡これをしないで､子

供たちをただ遊ばせておくだけでは､芝のダ

メージが進み芝を楽しむことができません｡

やはり､痛みが激しいところは何日か養生し

なくてはなりません｡

日本では芝生は鑑賞用で入らないというの

がお決まりですが､欧米では､そのような看

板を見ることはありません｡

欧米では､スプリンクラーや芝刈りをして

いる光景を良く見かけます｡芝生は生活の中

に､無くてほならないものになっています｡

世話をすることは別に苦では無いようです｡

アメリカなどで､よく言われているのは住

宅の芝は家の表に植えてあり､地域の環境に

勤めています｡管理ができなければ､地域に

住んではいけないようなことを言われるそう

です｡そうした日々管理が大変だと考える方

は､難しいかもしれません｡やはり､生き物

ですのでよく芝を理解するこ.とが大事です｡

園庭を芝生化したことで､気もちのいい運

動と転んでも怪我しにくい､思いっきり走る

ことができる､気温低減効果､砂ほこりが飛

びにくい､子供の精神へのプラス効果､雪や

雨の後も､水はけがよく､すぐ利用ができ

る｡といった良いことがたくさんあります｡

子供たちの表情も明るく落ちついたように感

じます｡ティフトン芝を推称している､鳥取

に住んでいるニュージランド出身のニールさ

んという方の話を聞くと､子供の頃のスポー

ツで固い土の上で行うのと､芝の上で行って

きたのでは､思いっきりが違うと言っていま

す｡ラグビー､サッカー､野球でも将来のプ

レーが違ってくるといっています｡

9月には芝がしっかりと張りましたので､

ほぼ毎日子供たちは､裸足で過ごしました｡

運動会は芝生の上で裸足で行いました｡芝生

は涼しいせいか練習も楽しげに行いました｡

ティフトン芝は､ 11月中旬から冬眠状態に

入りますので､ 10月中旬に冬芝の種を蒔く

ことで､ティフトン芝の保護と､一年中､緑

の園庭を楽しむことができました｡

芝生化してから､もうすぐ一年になろうと

しています｡情操教育上､芝は生き物なので

時々は休ませてあげることも､数えていま

す｡

大人がゴルフに行ったときは気持ちがいい

ようにこどもたちも､日々､芝生の上で活動

ができたら幸せだと思います｡



くビジター〉

･中村俊人氏(沼南RC)

･デニス･マ-氏(シドニーローターアクト会員)

くニコ=コBOX〉

･夫人誕生日　榊隆夫会員

･新しい米山奨学生1年間宜しくお願い致します

m南ロータリークラブ中村倭人会員

･子供が入学しました　　　染谷照夫会員

･娘が空手の関東大会出場決定

中村佳弘会員

氏　　名

生年月日

自宅住所

自宅電話番号

事業所名

事業所所在地

手折箭FA柑号

役職名

職業分類

《新入会員紹介≫

東海林　康　之様

昭和50年9月9日

〒277-α別　松戸市中根長津町27412-405

047-710-8772

ライズ･エム･コーポレーション株式会社

〒l肪一触4東京名隅区東麻布1-29-19第1栄ビル5 F

O3-3560-7350　03-3560-0121

代表取締役社長

I T事業

趣　　味　読書

家　　族　妻

･写真ありがとう　水野晋治会員　　　　　　推薦者　田代　充･増谷信一両会員

く出席報告)

会員数56名　欠席者13名　出席率76.78%

欠席者氏名

荒井　隆､小棒邦治､河西晋二郎､

勝田健一､金子　正､佐藤尚文､

杉山　智､高田住男､丹藤耕一､

日暮　誠､富士川明､吉野一章､

渡連雅志

前回メーキャップ会員1名

修正出席率　85.45%

訃報 

根来富士雄会員の奥様恵子様が去る 

5月3日にご逝去されました. 

ここに謹んでお悔やみ申し上げますと 

ともに､心よりご冥福をお祈り申し上 

げます○ 

･クラブ会報委員長　田代健一

委員　升谷　膚､丹藤耕一､冨田正雄､榊　隆夫


